

PRESSEMITTEILUNG #131 - 27.05.2024

Birte Pauls und Beate Raudies

SPD stellt die Gesundheit von Frauen in den Fokus

Zum morgigen internationalen Tag der Frauengesundheit erklären die gesundheitspolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Birte Pauls sowie die SPD-Abgeordnete Beate Raudies:

„Der Internationale Tag der Frauengesundheit erinnert uns daran, dass Gesundheit ein grundlegendes Menschenrecht ist. Frauen stehen im Laufe ihres Lebens vor geschlechtsspezifischen gesundheitlichen Herausforderungen. Es ist wichtig, das Bewusstsein für ihre Gesundheitsbedürfnisse zu schärfen. Der Internationale Tag der Frauengesundheit ist eine wichtige Gelegenheit, auf die Bedeutung einer qualitativ hochwertigen und für alle Frauen zugänglichen Gesundheitsversorgung aufmerksam zu machen!

Das ist leider noch immer keine Selbstverständlichkeit. Frauen haben oft andere Symptome als Männer und gehen anders mit Krankheiten um, was die Prognosen oft verschlechtert. Ganz schnell ist es bei Frauen die Psyche, wenn Symptome nicht eindeutig sind. Hinzu kommt die Gefährdung der Frauen durch Gewalterfahrung. Jede dritte Frau ist in Deutschland mindestens einmal in ihrem Leben von körperlicher oder sexualisierter Gewalt betroffen.

Die schleswig-holsteinische SPD hat mit einer Großen Anfrage die Gesundheit von Frauen in unserem Land in den Fokus gestellt. Wir haben uns einen umfangreichen Überblick darüber gemacht, wie es um die Frauengesundheit hierzulande bestellt ist. Ergebnisse und unsere Schlussfolgerungen werden wir in Kürze der Öffentlichkeit vorstellen und sie im Juni-Plenum debattieren.“